
DATA  MERCANTIL
São Paulo

Terça-feira, 05 de março de 2024R$ 2,50 Edição N º 977
datamercantil.com.br

Economia

Política

Agenda climática também é do 
BC e narrativa do Brasil no tema 
melhorou, diz Campos Neto
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O BNDES (Ban-
co Nacional de 
D e s e n v o l v i -

mento Econômico e Social) 
teve lucro líquido recorrente 
de R$ 11,9 bilhões no acumu-
lado de 2023, o primeiro ano 
do governo Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT).

O resultado representa 
uma queda de cerca de 5% 
em relação a 2022 (R$ 12,5 
bilhões), aponta balanço di-
vulgado pelo banco público 
na tarde desta segunda-fei-
ra (4), no Rio de Janeiro.

O diretor financeiro do 
BNDES, Alexandre Abreu, 
associou a redução no lu-
cro a devoluções de recur-
sos para o Tesouro Nacional.

“Se tivéssemos mantido 
aquele caixa e não devol-
vido os recursos ao Tesou-

ro, teríamos um resultado 
R$ 1,1 bilhão superior [em 
2023]. O lucro teria sido 
de R$ 13 bilhões, superior, 
portanto, ao de 2022 [R$ 
12,5 bilhões]”, disse Abreu.

O BNDES conseguiu 
aval em novembro do TCU 
(Tribunal de Contas da 
União) para alongar a devo-
lução de repasses feitos pelo 
Tesouro ao banco em gestões 
anteriores do PT. A reprogra-
mação do cronograma busca 
gerar um fôlego para o caixa 
da instituição.

Considerando somente o 
quarto trimestre de 2023, o 
lucro líquido recorrente do 
BNDES foi de R$ 5,3 bilhões. 
O resultado significa uma alta 
de cerca de 55% em relação a 
igual período de 2022.

Os desembolsos do ban-

co chegaram a R$ 114,4 bi-
lhões no ano passado. Houve 
crescimento de cerca de 17% 
ante 2022 (R$ 97,5 bilhões).

Os desembolsos são os re-
cursos que efetivamente saem 
da instituição para investi-
mentos em diferentes setores 
da economia, incluindo infra-
estrutura, agropecuária, in-
dústria, comércio e serviços.

“O BNDES, em 2023, 
teve grande crescimento no 
crédito. O fato é que o BNDES 
volta forte nessa situação. Po-
rém, é importante dizer que 
esse crédito é amplamente 
sustentável”, afirmou Abreu.

“Temos um resultado re-
corrente crescente ao longo 
do ano, um aumento de patri-
mônio líquido, uma inadim-
plência absolutamente sob 
controle [0,01%]”.         Folhapress

BNDES tem queda de 5% no lucro e alta de 
17% nos desembolsos em 2023
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Enviado de Biden chega ao Líbano 
para achar solução diplomática entre 

Hezbollah e Israel

Índia paga compensação 
financeira à turista 
brasileira que foi 

estuprada e marido

O marido da bra-
sileira que foi 
estuprada na 

Índia recebeu uma compen-
sação financeira das autorida-
des indianas na segunda-feira 
(4). O valor é de aproxima-
damente US$ 12 mil (R$ 60 
mil).

A polícia indiana deteve 
três homens e está à procura 
de outros quatro acusados de 
atacar os dois turistas, estu-
prando coletivamente a mu-
lher, disseram as autoridades 
e o casal.

Vicente e Fernanda afir-
maram em uma entrevista em 

vídeo que os homens a viola-
ram e bateram repetidamente 
em Vicente.

O casal explicou que 
acampou perto do local onde 
foi atacado porque não con-
seguiu encontrar hotéis nas 
proximidades.

A polícia encontrou os 
turistas, que são cidadãos es-
panhóis, por volta das 23h, no 
horário local, na sexta-feira 
(1º), na beira de uma estrada, 
parecendo ter sofrido um ata-
que, ressaltou Pitamber Singh 
Kherwar, superintendente da 
polícia em Dumka, no leste da 
Índia, disse a repórteres.    CNN

Uma escalada de 
violência não 
é do interesse 

do povo libanês e israelen-
se, e uma “guerra limitada” 
não é “contida”, alertou um 
conselheiro sênior do presi-
dente dos EUA, Joe Biden, 
Amos Hochstein, em uma 
coletiva de imprensa de Bei-
rute na segunda-feira (04).

Hochstein, que visitou 
o Líbano várias vezes desde 
que as hostilidades eclodiram 
entre o Hezbollah e Israel, 
está em Beirute para conver-
sas com altos funcionários 
libaneses para encontrar uma 
solução diplomática para as 
hostilidades em curso ao lon-
go da fronteira Israel-Líbano.

“Estou ciente de que mi-
nha chegada vem na esteira 
de algumas semanas tensas 
em ambos os lados da fron-
teira”, Hochstein.

“A escalada da violência 
não é do interesse de nin-
guém e não há tal coisa como 
uma guerra limitada…uma 
escalada certamente não aju-
dará o Líbano a se reconstruir 
e avançar neste momento crí-
tico na história do Líbano“, 
acrescentou.

Israel planeja uma incur-
são terrestre no Líbano que 
poderá ser lançada no final 
da primavera ou início do 
verão se os esforços diplomá-
ticos não conseguirem tirar o 

Hezbollah da fronteira norte 
com Israel, segundo funcio-
nários da alta administra-
ção e ligados à inteligência.

Em fevereiro, o líder do 
Hezbollah, Hassan Nasrallah, 
rejeitou os esforços estran-
geiros destinados a parar os 
combates entre o grupo e Is-
rael, dizendo que as propostas 
internacionais se concentram 
apenas na segurança de Israel 
sem oferecer um cessar-fogo 
em Gaza.

Desde então, Israel tem 
avançado mais fundo no Lí-
bano. Os ataques em feverei-
ro chegaram a pouco mais de 
quarenta quilômetros da capi-
tal, Beirute.

CNN

Dmitry Medvedev, 
vice-presidente 
do Conselho de 

Segurança da Rússia e aliado 
do presidente Vladimir Putin, 
disse, na segunda-feira (4), 
que a Ucrânia faz parte da 
Rússia e descartou negocia-
ções de paz com a atual lide-
rança ucraniana.

Em um discurso belicoso 
no sul da Rússia, Medvedev 
disse que a Rússia iria levar 
a cabo o que chama de “ope-
ração militar especial” até 
que o outro lado se renda.

Ele disse que o que 
chamou de partes his-
tóricas da Rússia deve-

ria “voltar para casa”.
Medvedev falava diante 

de um mapa da Ucrânia que 
mostrava o país como um ter-
ritório muito menor, sem lito-
ral, espremido contra a Polô-
nia, com a Rússia no controle 
total da sua costa leste, sul e 
do Mar Negro.

“Um dos ex-líderes da 
Ucrânia disse em algum mo-
mento que a Ucrânia não é a 
Rússia”, disse Medvedev.

“Esse conceito precisa 
desaparecer para sempre. A 
Ucrânia é definitivamente a 
Rússia”, disse ele, sob aplau-
sos da plateia.

Ele descartou negociações 

de paz com a atual liderança 
ucraniana liderada pelo pre-
sidente Volodymyr Zelensky 
e disse que qualquer futuro 
governo ucraniano que qui-
sesse negociações precisaria 
reconhecer o que ele chamou 
de nova realidade no terreno.

Comentando as relações 
com o Ocidente, Medvedev, 
que acusou as forças espe-
ciais dos EUA e os conse-
lheiros militares de travarem 
uma guerra contra a Rús-
sia, disse que os laços entre 
Moscou e Washington estão 
piores do que durante a crise 
dos mísseis cubanos de 1962.

CNN

Aliado de Putin diz que Ucrânia faz parte da Rússia e descarta 
negociações com Zelensky

05.03.24.indd   2 04/03/2024   20:59:33



Economia
                                                            São Paulo, Terça-feira, 05 de março de 2024   •   Data Mercantil    •   03

Inflação de serviços resiste 
e pode atrasar queda de 

juros no mundo, 
diz presidente do BC

Enquanto o preço 
de bens e produ-
tos tem se estabi-

lizado, o de serviços segue 
resiliente mundo afora, espe-
cialmente nos países desen-
volvidos, o que requer uma 
“atenção especial”, afirmou 
na segunda (4) o presidente 
do Banco Central, Roberto 
Campos Neto.

“Os Estados Unidos têm, 
por exemplo, uma inflação de 
serviços que ainda está 5%, 
apesar de na ponta estar um 
pouquinho menor. A inflação 
de serviços está relativamen-
te alta, mas a inflação de bens 
está negativa, ou seja, há uma 
desinflação de bens”, disse o 
economista.

Nos EUA o CPI, equiva-
lente ao IPCA, acumulou uma 

alta de 3,4% ante a meta de 
2%. O núcleo ficou em 3,9%.

“Os últimos números de 
inflação nos EUA foram um 
pouquinho para cima, tan-
to lá quanto na Inglaterra. A 
inflação parou um pouco de 
cair. Começamos a ver que a 
velocidade da desinflação di-
minuiu”, disse Campos Neto.

A força nos preços de 
serviços é um dos fatores por 
trás da cautela do Fed (Banco 
Central americano) em baixar 
juros, o que pode afetar o ci-
clo de cortes na Selic.

Segundo Campos Neto, 
além da força nos preços de 
serviços, o crescimento da dí-
vida americana para além do 
PIB do país também é outro 
fator de preocupação. “Só 
que tem um problema, não é 

só a dívida mais alta. A dívida 
subiu muito, mas o custo da 
dívida também subiu muito. 
Isso significa que vai ter um 
efeito de liquidez no merca-
do”, afirmou Campos Neto.

De acordo com o econo-
mista, os EUA saíram de um 
padrão histórico de dívida 
pública de 50% do PIB para 
181% do PIB em 2053, segun-
do estimativas do mercado.

“Isso afeta o mundo 
emergente, afeta as empre-
sas, é um efeito cumulativo. 
Ao longo do tempo, essa li-
quidez vai saindo do merca-
do. Não é uma coisa que as 
pessoas estão falando mui-
to hoje, mas acho que é um 
ponto que a gente precisa 
observar”, disse o presiden-
te do BC.       Júlia Moura/Folhapress

Serasa e Desenrola Brasil 
têm feirão de negociação 
de dívidas com descontos 
de até 99%

A Serasa iniciou, 
na segunda-fei-
ra (4), o Me-

gaFeirão Limpa Nome, com 
descontos de até 99% em 
dívidas dentro do programa 
Desenrola Brasil. As negocia-
ções vão até 28 de março, e 
podem se feitas pela internet, 
no aplicativo ou site da Sera-
sa ou do Desenrola. Também 
é possível consultar os des-
contos do feirão em qualquer 
agência dos Correios

Além das empresas que 
já participam do Desenrola, o 
mutirão ainda conta com mais 
de 700 companhias e conces-
sionárias de contas básicas, 
como água, luz e telefone. Ao 
todo, há mais de 550 milhões 
de ofertas.

Os interessados podem 
visualizar as ofertas na plata-
forma do Desenrola Brasil. É 
possível acessar o programa 
por meio da Serasa, conforme 
parceria do governo federal 
fechada no início de fevereiro 
com o burô de crédito.

Neste caso, as negocia-
ções ficam mais fáceis porque 
não exigem certificado regis-
tro no Portal Gov.br. As ne-
gociações de dívidas podem 
ser realizadas pelos canais 
digitais da Serasa, pelo apli-
cativo disponível pelo Goo-
gle Play, para android, e App 
Store, para iOS, no WhatsA-
pp da empresa, pelo número 
11 995752096 ou pelo site 
através do link https://www.
serasa.com.br/limpa-nome-
-online/. Também é possível 
ser atendido presencialmente, 
em qualquer agência dos Cor-
reios do Brasil, mediante pa-
gamento de taxa de R$ 4,20.

Para consultas envolven-
do Desenrola, o atendimento 
é exclusivo no Palácio dos 
Correios, no Centro Histórico 
da capital paulista, localizado 
na praça Pedro Lessa, esqui-
na com avenida São João, no 
vale do Anhangabaú.

O atendimento será de se-
gunda a sexta, das 10h às 18h.

Patrick Fuentes/Folhapress

Agenda climática também é do BC e 
narrativa do Brasil no tema melhorou, 
diz Campos Neto

O presidente do 
Banco Central, 
Roberto Cam-

pos Neto, avalia que a agenda 
climática também é dos Ban-
cos Centrais de todo o mun-
do, já que a política de juros 
é muito afetada pelos eventos 
climáticos que distorcem os 
preços da economia.

Em entrevista à Folha de 
S.Paulo, Campos Neto reco-
nheceu que a “narrativa” do 
Brasil para a agenda verde 
melhorou.

“Os investidores e as pes-
soas entenderam que há uma 
preocupação [no Brasil], que 
tem projetos, qual o sequen-
ciamento deles e para onde 
está indo em termos de medi-
das de sustentabilidade”, afir-
ma o presidente do BC.

Para ele, o Brasil tem 
uma vantagem e deveria ser 
visto como um grande produ-
tor de bens que utilizam ener-
gia sustentável.

“Nessa rearrumação de 
cadeias produtivas, como 
estamos vendo no mundo, o 
Brasil é um sério candidato 
para atrair muito investimen-
to de produtos que são produ-
zidos por energia sustentável. 
Poucos países têm as condi-
ções que o Brasil tem de ener-
gia sustentável.”

Segundo Campos Neto, 
os BCs mundiais tinham di-
ficuldade de correlacionar a 
agenda verde com seus man-
datos. Mas passaram a enten-
der que se trata de uma pauta 
das autoridades monetárias.

“Agora, está muito claro 

que, se tivermos problemas 
climáticos em sequência isso 
também afeta a política mo-
netária, porque tem distorção 
de preços, afeta logística e 
energia. Afeta os juros e, em 
última instância, afeta a esta-
bilidade financeira”, afirma.

Durante o governo de 
Jair Bolsonaro (2019-2022), 
Campos Neto era conside-
rado voz destoante na área 
ambiental por defender que 
o país avançasse na discus-
são de uma agenda ecológica.

Ao ser questionado se essa 
falta de engajamento teria fei-
to o Brasil perder investimen-
tos para transição verde, ele 
disse que o tema da sustenta-
bilidade vem se desenvolven-
do gradativamente, em ondas.

Adraina Fernandes/Folhapress
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Lula discute com diretora do FMI 
pobreza e reforma da instituição

Derrota do PSDB em SP 
vira fantasma para Nunes e 

argumento para elo 
com Bolsonaro

O presidente do 
STF (Supremo 
Tribunal Fede-

ral), ministro Luís Roberto 
Barroso, afirmou na segun-
da-feira (4) em São Paulo 
que as forças militares foram 
politizadas por uma má lide-
rança e fizeram “um papelão” 
em comissão no TSE (Tribu-
nal Superior Eleitoral) duran-
te eleições.

A declaração foi dada du-
rante evento promovido pela 
Faculdade de Direito da PU-
C-SP e pelo Centro Acadê-
mico 22 de Agosto, no teatro 
Tuca, na zona oeste de São 
Paulo. O evento tinha como 
mote a democracia inclusiva.

Barroso fez diversas críti-
cas à gestão do ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL), sem ci-
tá-la diretamente, como a não 

demarcação de terras indíge-
nas, a paralisação do Fundo 
Amazônia e o negacionismo 
durante a pandemia. “Nada 
do que estou falando é uma 
opinião, tudo que estou falan-
do são fatos objetivos”.

Ele definiu a politização 
das Forças Armadas como 
“uma das coisas mais dra-
máticas para a democracia”.

“Foram manipulados e 
arremessados na política, por 
más lideranças, fizeram um 
papelão no TSE. Convidados 
para ajudar na segurança e 
para dar transparência, foram 
induzidos por uma má lide-
rança a ficarem levantando 
suspeitas falsas”, disse, o que 
definiu como deslealdade.

Barroso, em tópico da pa-
lestra sobre ameaças à demo-
cracia, citou o risco de golpe 

no Brasil.“As investigações 
vão revelando que tivemos 
mais próximo do que pensá-
vamos do impensável. Nós 
achávamos que já havíamos 
percorrido todos os ciclos do 
atraso institucional para ter-
mos que nos preocuparmos 
com ameaça de golpe de es-
tado”, disse

Entre os pontos citados 
por ele, estão uso da inteli-
gência para perseguir adver-
sários, incentivo a acampa-
mentos golpistas, desfile de 
tanques na Praça dos Três 
Poderes e ataques à imprensa. 
“[Isso acabou] culminando 
no 8 de janeiro [de 2023], que 
não foi um processo espon-
tâneo, foi uma articulação”, 
disse. O ministro afirmou, 
porém, que as instituições 
venceram.         Atur Rodrigues/Folhapress

Militares foram 
arremessados na política 

por má liderança e fizeram 
papelão, diz Barroso

A derrota do ex-
- g o v e r n a d o r 
Rodrigo Garcia 

(PSDB) em sua tentativa de 
reeleição em 2022 influen-
ciou a decisão do prefeito Ri-
cardo Nunes (MDB) de asso-
ciar-se a Jair Bolsonaro (PL) 
na eleição municipal de São 
Paulo, apesar de apoiadores 
levantarem dúvidas sobre o 
custo-benefício do apoio do 
ex-presidente.

O próprio ex-governador 
tucano, que vem aconselhan-
do o prefeito nos bastidores, 
mencionou a Nunes a sua 
experiência para argumentar 
que a polarização nacional 
engoliu as disputas eleitorais 
como um todo e que não há 
espaço para que um candida-
to não se alie nem com o pre-
sidente Lula (PT) nem com 
Bolsonaro, como ele tentou 
fazer e não deu certo.

Principal adversário de 
Nunes na disputa, Guilherme 
Boulos (PSOL) tem o apoio 
de Lula e busca nacionalizar 
o pleito.

Para evitar repetir o fra-
casso de Rodrigo, que ficou 

de fora do segundo turno 
entre o bolsonarista Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) 
e o petista Fernando Had-
dad, Nunes optou pelo prag-
matismo e buscou desde o 
princípio amarrar o apoio de 
Bolsonaro e evitar que o ex-
-presidente lançasse um nome 
mais à direita para concorrer.

Nessa empreitada, o pre-
feito teve o apoio do presi-
dente do PL, Valdemar Costa 
Neto, e do advogado e ex-se-
cretário de Bolsonaro, Fabio 
Wajngarten, que trabalharam 
para convencer o ex-presi-
dente a apoiar Nunes e não 
lançar o deputado Ricardo 
Salles (PL-SP), que ficou sem 
legenda para concorrer.

Porém, nesse caso o cál-
culo era outro, igualmente 
pragmático. Se para Rodrigo 
a lição era que, sozinho, o 
centro não venceria, para os 
aliados de Bolsonaro a proje-
ção foi a de que a direita bol-
sonarista, sozinha, não supe-
raria Boulos na cidade onde 
Lula teve mais votos que o ex-
-presidente em 2022 (53,5% 
a 46,5%).   Carolina Linhares/Folhapress

 O pres iden te 
Luiz Inácio 
Lula da Sil-

va (PT) recebeu na segun-
da-feira (4) a diretora-geral 
do FMI (Fundo Monetário 
Internacional), Kristalina Ge-
orgieva, em uma reunião no 
Palácio do Planalto.

O mandatário disse após 
o encontro que discutiu com 
a dirigente a reforma da ins-
tituição, para aumentar a re-
presentatividade dentro do 
órgão, e também formas de 
reduzir a pobreza no mundo.

“Boa conversa com a 
diretora-geral do FMI, Kris-
talina Georgieva, sobre de-
senvolvimento com inclusão 
social e a retomada da redu-
ção da pobreza no mundo. 
Também falamos da neces-
sária reforma do FMI, para 
termos um Fundo Monetário 

Internacional mais represen-
tativo do mundo atual e capaz 
de ajudar os países que preci-
sam recorrer ao FMI em me-
lhores condições”, escreveu o 
presidente brasileiro, em uma 
rede social.

Também participaram do 
encontro o ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad, e a 
presidente do Banco dos Bri-
cs, Dilma Rousseff.

Haddad afirmou apenas 
que o encontro foi “basica-
mente sobre financiamento 
internacional, sobre o apoio 
do Brasil à FMI, sobre ali-
nhamento de cotas, esse tipo 
de coisa”.

Durante boa parte do ano, 
o presidente Lula disse que 
queria encontrar com Geor-
gieva para cobrar as proje-
ções incorretas do FMI sobre 

o crescimento da economia 
brasileira.

Em entrevista em dezem-
bro, Lula afirmou sua vonta-
de de se reunir com a dire-
tora-geral do FMI, durante a 
realização da COP 28, para 
mostrar que as previsões do 
órgão estavam erradas.

O PIB , divulgado na sex-
ta-feira (1º) mostrou que a 
economia brasileira cresceu 
2,9% em 2023. As previsões 
iniciais do FMI, no início do 
ano passado, indicavam uma 
alta de menos de 1%, mas as 
revisões ao longo dos meses 
foram aumentando gradativa-
mente esse porcentual.

Após o encontro, Krista-
lina Georgieva não deu entre-
vista, mas saiu fazendo cora-
çãozinho com as mãos para 
os jornalistas.

Renato Machado/Folhapress
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Indústria Alimentícia 

Ambev desaba com ‘miss’ no EBITDA e 
lucro; mercado vê guidance 

“desapontador”

Estouro da bolha do 
champanhe cria

 ‘pechinchas’

A gangorra dos 
preços dos rótu-
los mais exclu-

sivos dos champanhes france-
ses não foi muito diferente do 
mercado acionário no último 
ano – mas, ao contrário das 
Bolsas, os espumantes encer-
raram 2023 em forte queda. 
Uma pequena bolha nos pre-
ços havia sido inflada durante 
a reabertura pós-pandemia. 
Agora, no entanto, esse mer-
cado vive os dias de correção 
de seus excessos.  A London 
International Vintners Ex-
change, uma ‘Bolsa’ de vi-
nhos finos com sede em Lon-
dres, acompanha os preços há 
mais de duas décadas. O índi-
ce Liv-ex Champagne 50 caiu 
17,2% entre janeiro e novem-
bro, informa uma reportagem 
da Barron’s. Foi um ano de 
desvalorização para pratica-
mente todos os segmentos de 
vinhos nobres, com uma des-
valorização média de 13%. 

Mas a queda nos borbulhan-
tes franceses foi a segunda 
mais acentuada entre os mer-
cados acompanhados pela 
empresa londrina. No índice 
são acompanhados os pre-
ços dos 13 champanhes mais 
negociados. No topo da lista 
estão o Dom Pérignon 2013, 
da Moët Hennessy, e o Cristal 
2015, da Louis Roederer. En-
tram na conta exclusivamen-
te – évidemment – os espu-
mantes produzidos na região 
de Champagne. Apenas 318 
villages dessa área possuem 
o direito de classificar os seus 
vinhos como sendo um legí-
timo champanhe. A demanda 
pós-Covid, graças à retomada 
de eventos e comemorações, 
inflou repentinamente a de-
manda desses vinhos – e os 
preços dispararam. O índice 
de preços acumulou uma va-
lorização de 91,5% entre abril 
de 2020 e outubro de 2022.

Brazil Journal

A ação da Am-
bev cai mais 
de 6% hoje 

depois de publicar um quar-
to trimestre abaixo das es-
timativas do mercado e dar 
um guidance de custo “de-
sapontador”, nas palavras de 
diversos analistas. A Ambev 
entregou um EBITDA de R$ 
7,15 bilhão e um lucro líqui-
do de R$ 4,38 bilhões, 6% 
e 9% abaixo do consenso, 
respectivamente.  Em par-
te, a culpa é dos hermanos. 

Os números vieram abai-
xo do mercado principalmen-
te por conta de um efeito não-
-caixa da desvalorização do 
peso argentino. Pelas normas 
do IFRS, em países que pas-
sam por uma hiperinflação, é 
preciso ajustar os resultados 

de todos os trimestres ante-
riores com base na cotação 
do câmbio ao final do trimes-
tre reportado.  Como o peso 
argentino teve uma desva-
lorização brutal em dezem-
bro, por conta de medidas do 
novo Governo, isso gerou um 
impacto negativo de R$ 983 
milhões no EBITDA da Am-
bev.  Com isso, o EBITDA 
da América Latina Sul (LAS) 
– a vertical que engloba a 
Argentina – caiu 60,8% para 
R$ 795 milhões.  A hiperin-
flação da Argentina também 
impactou nos volumes de 
vendas da região, que caíram 
3,8% no trimestre com uma 
demanda fraca dos argenti-
nos por cervejas. Já a recei-
ta líquida despencou 68%.  

O CFO Lucas Lira disse 
ao Brazil Journal que isso é 
apenas um efeito contábil e 
que a companhia conseguiu 
gerar mais caixa em dólar na 
Argentina este ano do que no 
ano passado. “Na contabili-
dade, a foto é o que é. Mas 
em termos de geração de 
caixa em moeda forte tive-
mos um desempenho muito 
bom na Argentina,” disse ele.  
Lucas não abre exatamen-
te quanto a Ambev gerou de 
caixa em dólar no país, mas 
diz que foi mais que o dobro 
do ano passado.  Outro des-
taque negativo foi o Cana-
dá, onde os volumes caíram 
7,4% e os preços, 3,4%, em 
meio a uma desaceleração 
da indústria como um todo. 

Brazil Journal

Numa parceria que 
vai levar marcas 
brasileiras para as 

gôndolas dos supermercados 
da China, a Sete Partners, uma 
consultoria brasileira com ex-
periência em mercados com-
plexos, acaba de criar uma 
joint venture com a Tianjin 
Food, uma gigante chinesa 
de distribuição de alimentos. 

 A JV – nomeada Tianjin 
Food Sete – vai fazer a pon-
te entre fabricantes brasilei-
ros de produtos como sucos 
naturais, açaí e cosméticos 
sustentáveis e o consumidor 
chinês, explorando a ima-
gem da sustentabilidade da 
agropecuária brasileira e das 
riquezas naturais da Amazô-
nia.   “Hoje as exportações 
brasileiras para a China são 
muito comoditizadas,” André 
Skaf, o sócio da Sete, disse. 

“Queremos mudar isso. Ve-
mos uma oportunidade enor-
me para que empresas que 
hoje não conseguem acessar 
o mercado chinês comecem 
a vender os seus produtos 
por lá – e com as suas marcas 
próprias.” André tem reunião 
marcada com os seus sócios 
na China em novembro. Na 
pauta, a aprovação do plano 
de negócios para o próximo 
ano. 

“Já temos alguns acordos 
assinados com empresas bra-
sileiras, mas ainda não pode-
mos divulgar os nomes,” dis-
se André.  Um memorando de 
intenções entre as empresas 
havia sido assinado em mar-
ço, durante a visita da delega-
ção do governo brasileiro ao 
país asiático. De lá para cá foi 
preciso vencer os obstáculos 
burocráticos para constituir a 

JV com a estatal chinesa.   A 
Tianjin Food Sete planeja in-
vestir cerca de US$1 bilhão 
nos próximos anos, colocan-
do dinheiro nos fornecedores 
brasileiros para que eles au-
mentem sua competitivida-
de e aplicando recursos em 
logística de armazenamento 
e transporte das mercadorias. 

 “Vamos vender o ‘Bra-
zilian lifestyle’ de produtos 
naturais e de alta qualidade,” 
disse André. “Hoje são rarís-
simas as marcas brasileiras 
que estão nos supermercados 
da China.”  A Sete Partners 
abriu negociações com os 
chineses há três anos. A JV 
com a Tianjin contará com 
toda a estrutura operacional 
de uma das maiores compa-
nhias chinesas na produção e 
distribuição de alimentos. 

Brazil Journal

Os brasileiros que querem 
levar o açaí para a China
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Coroa (Suécia) - 0,4779
Dólar (EUA) - 4,9475
Franco (Suíça) - 5,5929
Iene (Japão) - 0,03288
Libra (Inglaterra) - 
6,2833
Peso (Argentina) - 

0,005862
Peso (Chile) - 0,005082
Peso (México) - 0,2915
Peso (Uruguai) - 0,1271
Yuan (China) - 0,6873
Rublo (Rússia) - 0,05424
Euro - 5,3755
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Os juros futuros 
começaram a se-
mana de lado, na 

falta de um vetor mais forte 
a conduzir os negócios nesta 
segunda-feira e com os inves-
tidores esperando o desenro-
lar da agenda da semana para 
montar posições firmes. No 
fechamento, as taxas estavam 
perto dos níveis de ajustes 
da sexta-feira, com viés de 
baixa. A postura otimista de-
monstrada pelo presidente do 
Banco Central, Roberto Cam-
pos Neto, com relação à área 
fiscal, agradou ao investidor, 
embora sem impacto nos pre-
ços, tampouco o avanço dos 
Treasuries conseguir influen-
ciar a curva doméstica.

A taxa do contrato de De-
pósito Interfinanceiro (DI) 
para janeiro de 2025 fechou 
em 9,920% (mínima), de 
9,937% no ajuste de sexta-
-feira, e a do DI para janei-
ro de 2026 passou de 9,73% 
para 9,72% (mínima). O DI 
para janeiro de 2027 terminou 
com taxa de 9,92% (mínima), 
de 9,93% no ajuste anterior. 
O DI para janeiro de 2029 en-
cerrou com taxa de 10,35%, 
de 10,37%.

Como as taxas fecharam 
a semana passada em baixa, 
havia espaço para alguma 
realização de lucros, ainda 
mais com a agenda do dia 
esvaziada e juros dos Treasu-
ries em alta, mas o mercado 
preferiu se ater a operações 
pontuais. “O mercado está 
aguardando os eventos desta 
semana, também com muitos 
dados, para ter um direcional 
mais claro. E, no exterior, 
está difícil fazer qualquer 
aposta contra a ideia de que 
os juros nos Estados Uni-
dos vão começar a cair só no 
meio do ano”, André Alírio.

IstoéDinheiro

Juros: 
espera pela 
agenda da 
semana limita 
oscilação e 
taxas ficam de 
lado

Salus Participações S.A.
CNPJ/MF nº 35.849.754/0001-03 - NIRE 35.300.614.810

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 08 de janeiro de 2024
Data/hora/local: 08/01/2024, 9hs, na sede social. Convocação e presença: Dispensada. Acionistas 
representando a totalidade do capital social. Mesa: Presidente, Sra. Carla Renata Sarni Souza; Secretário, 
Sr. Cleber Soares de Souza. Deliberações aprovadas: 5.1 A redução do capital social no valor total de 
R$ 49.000.000,00, passando o atual capital social, de R$138.583.334,00, para R$ 89.583.334. 5.1.1. A 
redução ora aprovada será efetuada mediante o cancelamento de 1.168.154 de ações subscritas, porém não 
integralizadas, pelo acionista SLS Participações S.A., de modo que o capital social deixará de ser composto 
por 18.075.945 ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, e passará a ser composto por 16.907.791 
ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. 5.1.2. Em virtude da redução de capital e cancelamento 
das ações a serem integralizadas pelo acionista SLS Participações S.A., o capital social desta última passará 
a se encontrar totalmente integralizado. 5.2 Aprovar o cancelamento de 9 Bônus de Subscrição emitidos pela 
Companhia, conforme Assembleia Geral Extraordinária desta última, realizada em 21/06/2023. 5.3 Aprovar 
a emissão de 1 Bônus de Subscrição – Opção de Subscrição nominativo, representado pelo Certificado nº 13 
dentro do limite de capital autorizado estabelecido pelo Art. 5º, §único, do Estatuto Social, atribuído à acionista 
SLS Participações S.A.. O Bônus de Subscrição – Opção de Subscrição conferirá ao seu titular o direito de 
subscrever novas ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal de emissão da Companhia. 5.3.1 Os demais 
acionistas da Companhia renunciaram, em benefício do respectivo titular, a qualquer direito de preferência com 
relação à subscrição do Bônus de Subscrição – Opção de Subscrição emitido. nova redação do §1º do Artigo 
5º do Estatuto Social: “Art. 5º (...) §1º – O Conselho de Administração está autorizado, na forma do Art. 168 da 
Lei das Sociedades por Ações, a aprovar o aumento do capital social da Companhia de até R$212.000.000,00, 
por meio da emissão novas ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, independentemente de reforma 
estatutária, para fins de exercício dos bônus de subscrição emitidos pela Companhia em 21/06/2023 e em 
31/12/2023, aprovado pela Assembleia Geral em 21/06/2023 e em 08/01/2024”. 5.4 Autorizar a Diretoria 
da Companhia a praticar todos os atos necessários para a efetivação das deliberações. Nada mais. São Paulo, 
08/01/2024. 

FMI Clean Securitizadora
de Créditos Financeiros S.A.

CNPJ/ME nº 39.790.715/0001-20 - NIRE 35.300.559.304
Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 13/04/2022

Data/hora/local: 13/04/2022, 10hhs na sede social. Presença: Presente todos os acionistas da Com-
panhia. Convocação: Dispensada. Mesa: Presidente, Sr. Gustavo de Carvalho Blasco, Secretário, Sr. 
Paulo Humberto Sapio de Morais. Deliberações aprovadas: i) A 1ª Emissão de Debêntures Simples, Não 
Conversíveis em Ações, Da Espécie com Garantia Real, Em Série Única, Para Colocação Privada, Da FMI Clean 
Securitizadora de Créditos Financeiros S/A, mediante a Celebração do Instmmento Particular de Escritura 
da 1ª Emissão de Debêntures Simples, Não conversíveis em Ações, Da Espécie com Garantia Real Em Série 
Única, Para Colocação Privada, Da FMI Clean Securitizadora de Créditos Financeiros S/A, entre a Emissora e 
a Sociedade por Ações, FMI Securitizadora S/A, pessoa jurídica de direito privado, regularmente inscrita no 
CNPJ/ME sob nº 20.541.441/0001-08, com sede à Rua George Ohm, nº 206, Torre A, 9° Andar, CEP 04576-
020, Cidade Monções, São Paulo/SP. ii) Considerando os interesses sociais da Companhia, nos termos do 
Artigo 9° do Estatuto Social, os termos e condições estabelecidas pelo Instmmento Particular de Escritura da 
1ª Emissão de Debêntures Simples, Não conversíveis em Ações, Da Espécie com Garantia Real Em Série Única, 
Para Colocação Privada, Da FMI Clean Securitizadora de Créditos Financeiros S/ A; e iii) A outorga em ces-
são fiduciária, nos termos da emissão, de recebíveis a título de garantia da Emissão de Debêntures. Nada mais. 
São Paulo, 13/04/2022. JUCESP nº 242.150/22-6 em 18/05/22. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral. 

Grupo GCB Participações S.A.
CNPJ nº 31.932.927/0001-93 - NIRE 35300527569

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 29 dias de dezembro de 2022
Data/hora/local: 29/12/2022, 10h, na sede social. Presença: Presentes os acionistas representando o capital 
social. Convocação: Dispensada. Mesa: Sr. Gustavo de Carvalho Blasco, presidente; Sr. Gustavo Moreira 
Carvalho, secretário. Deliberações aprovadas: 6.1. A 3ª Emissão de Debêntures Simples, com Natureza 
Patrimonial, da Espécie Subordinada, não Conversíveis em Ações, em Série Única, Do Grupo GCB Participações 
S.A., pessoa jurídica de direito privado, regularmente inscrita no CNPJ/ME sob o nº 31.932.927/0001-93, com 
sede na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Conceição de Monte Alegre, 107, Torre A, 9º andar, 
Cidade Monções, CEP 04563-060. 6.2. Considerando os interesses sociais da Companhia, nos termos do 
Artigo 6° do Estatuto Social, os termos e condições estabelecidas pelo “Instrumento Particular de Escritura da 
3ª Emissão de Debêntures Simples, com Natureza Patrimonial, da Espécie Subordinada, não Conversiveis em 
Ações, em Série Única”, do Grupo GCB Participações S.A. Nada mais. São Paulo, aos 29/12/2022. JUCESP 
nº 44.461/23-9 em 27/01/2023. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

Grupo GCB Participações S.A.
CNPJ nº 31.932.927/0001-93 - NIRE 35300527569

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 18/02/2021
Local/data/hora: Na Sede da Companhia em 18/12/2020 às 10h30. Presença: Presente a totalidade de 
acionistas da companhia. Convocação: Dispensada. Mesa: Presidente, Sr. Gustavo de Carvalho Blasco, 
Secretário, Sr. Victor Aguiar Arruga Baptista. Deliberações aprovadas: i) A 1ª Emissão de Debêntures 
Simples, Não Conversíveis em Ações, Subordinadas, para Colocação Privada do Grupo GCB Participações 
S.A, mediante a Celebração do Instrumento Particular de Escritura da 1ª Emissão de Debêntures Simples, Não 
conversíveis em Ações, Subordinadas, para colocação privada, entre a Emissora e a Sociedade por Ações, FMI 
Securitizadora S/A, pessoa jurídica de direito privado, regularmente inscrita no CNPJ/MF nº 20.541.441/0001-
08, com sede à Rua George Ohm, nº 206, Torre A, 9º Andar, CEP 04576-020, Cidade Monções, São Paulo - SP. 
ii) Considerando os interesses sociais da Companhia, nos termos do Artigo 6° do Estatuto Social, os termos e 
condições estabelecidas pelo Instrumento Particular de Escritura da 1ª Emissão de Debêntures Simples, Não 
conversíveis em Ações, Subordinadas, para colocação privada, do Grupo GCB Participações S.A. Nada mais. 
JUCESP nº 202.484/21-0, 13/05/2021. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.
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Data Mercantil 
A melhor opção para sua empresa

DÓLAR
compra/venda

Câmbio livre BC - 
R$ 4,9469 / R$ 4,9475 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 4,9449 / R$ 4,9469 *
Turismo - R$ 4,9707 / 

R$ 5,1507
(*) cotação média do 

mercado
(**) cotação do Banco 

Central
Variação do câmbio livre 

mercado
no dia: -0,14%
OURO BM&F

R$ 315,00

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)

Variação: -0,65%
Pontos: 128.340 

Volume financeiro: 
R$ 17,826 bilhões 

Maiores altas: IRB Brasil 
ON (10,10%), Embraer 
ON (4,33%), BRF ON 

(2,89%)
Maiores baixas: Pão de 

Açúcar ON (-7,22%), Petz 
ON (-5,73%), Alpargatas 

PN (-4,57%)
S&P 500 (Nova York): 

-0,12%
Dow Jones (Nova York): 

-0,25%
Nasdaq (Nova York): 

-0,41%
CAC 40 (Paris): 0,28%

Dax 30 (Frankfurt): 
-0,11%

Financial 100 (Londres): 
-0,55%

Nikkei 225 (Tóquio): 0,5%
Hang Seng (Hong Kong): 

0,04%
Shanghai Composite 

(Xangai): 0,41%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): 0,09%

Merval (Buenos Aires): 
-0,7%

IPC (México): -0,14%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Junho 2023: -0,08%
Julho 2023: 0,12%

Agosto 2023: 0,23%
Setembro 2023: 0,26%
Outubro 2023: 0,24%

Novembro 2023: 0,28%
Dezembro 2023: 0,56%

RCB Investimentos S.A.
CNPJ nº 08.823.301/0001-27 - NIRE nº 35.300.341.856

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 15 de fevereiro de 2024
Data/Hora/Local: 15/02/2024, 10h30, na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada. A 
presença da totalidade dos acionistas. Mesa: Presidente, Sr. Alexandre do Rosário Nobre, Secretário, Sr. Renato 
Proença Prudente de Toledo. Deliberações aprovadas: 5.1. Ratificar a distribuição de dividendos intercalares 
relativos ao primeiro semestre do exercício social de 2023, no montante total de R$ 51.680.970,98, os quais foram 
pagos aos Acionistas em 14/08/2023; e 5.2. Aprovar, ad referendum da AGO que aprovará as DF’s do exercício 
em 31.12.2023, a distribuição de dividendos intercalares relativos ao segundo semestre do exercício social de 
2023, no montante total de R$ 66.370.528,17, os quais serão pagos aos Acionistas até 23/02/2024. Nada 
mais. São Paulo, 15/02/2024. JUCESP nº 87.984/24-6 em 28/02/2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Companhia Imobiliária Ibitirama
CNPJ/MF Nº 61.376.737/0001-06 – NIRE 35.300.037.154

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária. Ficam convidados os Srs. Acionistas a 
reunirem-se em AGE, na sede social da Companhia, na Rua Líbero Badaró, 293, 21º andar, conjunto C, 
sala 24, Centro, São Paulo-SP, ou de forma semipresencial, às 10:00 horas do dia 12/03/2024, a fim de 
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: i) discussão e votação para alienação da Garagem Cogeral; ii) 
discussão e votação sobre a destinação dos recursos gerados pela venda do imóvel; e iii) outros assuntos 
de interesse dos acionistas. São Paulo, 04/03/2024. A Diretoria. (05, 06 e 07/03/2024)

Pet Center Comércio e Participações S.A. 
CNPJ/MF nº 18.328.118/0001-09 – NIRE 35.300.453.824 | Companhia Aberta

Ata da Reunião do Conselho de Administração realizada em 06 de fevereiro de 2024
1. Data, Horário e local: No dia 06 de fevereiro de 2024, às 09:00 horas, excepcionalmente no escritório 
da Pet Center Comércio e Participações S.A., localizada na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, 
na Rua Doutor Miguel Paulo Capalbo, nº 135, Pari, CEP 03035-040 (“Companhia”). 2. 3. Convocação 
e Presença: Presentes todos os membros do Conselho de Administração, quais sejam Sr. Sergio 
Zimerman; Sra. Tania Zimerman; Sr. Gregory Louis Reider; Sr. Claudio Roberto Ely; Sr. Eduardo de 
Almeida Salles Terra e Sr. Ricardo Dias Mieskalo Silva, restando dispensada a convocação. 4. Mesa: 
Presidida pelo Sr. Claudio Roberto Ely, e secretariada pela Sra. Tania Zimerman. 5. Ordem do Dia: 
Deliberar, nos termos do Artigo 16, inciso ii, do Estatuto Social da Companhia sobre (i) a destituição 
de membro do Comitê de Finanças e do Comitê Estratégico; e (ii) a manutenção da composição dos 
demais Comitês da Companhia. 6. Deliberações: Instalada a reunião e após discussão da ordem do 
dia, os membros do Conselho de Administração presentes deliberaram, por unanimidade de votos e sem 
quaisquer restrições: (i) destituir o Sr. Paulo Eduardo da Silveira Lobo Cicogna, brasileiro, casado, 
médico, portador da cédula de identidade RG nº 3603313, e inscrito no CPF sob o nº 162.055.238-
84, residente e domiciliado na cidade de São Paulo, com endereço comercial na Rua Guarantã, nº 
555/587, sala 1, Pari, CEP 03035-050, dos cargos de membro do Comitê de Finanças e do Comitê 
Estratégico. Considerando a destituição ora realizada, o Comitê de Finanças será composto pelos 
seguintes membros: Srs. Sergio Zimerman, Claudio Roberto Ely, Aline Ferreira Penna Peli, Marcelo 
Silveira Maia, Rodrigo Fernandes Cruz, Ricardo Dias Mieskalo Silva, Eduardo de Almeida Salles Terra, 
Tania Zimerman, Sylvia de Souza Leão Wanderley e Gregory Louis Reider; Considerando a destituição 
ora realizada, o Comitê Estratégico será composto pelos seguintes membros: Srs. Sergio Zimer-
man, Claudio Roberto Ely, Aline Ferreira Penna Peli, Marcelo Silveira Maia, Rodrigo Fernandes Cruz, 
Ricardo Dias Mieskalo Silva, Eduardo de Almeida Salles Terra, Tania Zimerman, Sylvia de Souza Leão 
Wanderley e Gregory Louis Reider. (ii) consignar a manutenção da composição dos demais comitês 
da Companhia, conforme eleição realizada na reunião do Conselho de Administração em 25 de maio 
de 2023, sendo: o Comitê de Sustentabilidade composto pelos seguintes membros: Srs. Tania 
Zimerman, Eduardo de Almeida Salles Terra. Aline Ferreira Penna Peli e Flávia Bossolani Pontes; o 
Comitê de Recursos Humanos composto pelos seguintes membros: Srs. Sylvia Leão, Sergio 
Zimerman, Ricardo Dias e Flávia Bossolani Pontes. 7. Encerramento e Aprovação da Ata: Nada 
mais havendo a ser tratado, foi declarada encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, 
lida e achada conforme concordância de todos os presentes. (a) Mesa: Claudio Roberto Ely (Presi-
dente) e Tania Zimerman (Secretária). (b) Conselheiros Presentes: Sr. Sergio Zimerman; Sra. Tania 
Zimerman; Sr. Gregory Louis Reider; Sr. Claudio Roberto Ely; Sr. Eduardo de Almeida Salles Terra e Sr. 
Ricardo Dias Mieskalo Silva. Confere com a original lavrada em livro próprio. Mesa: Claudio Roberto 
Ely – Presidente; Tania Zimerman – Secretária. Junta Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o 
registro sob o nº 88.089/24-1 em 28/02/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Erman Participações S.A.
CNPJ/MF nº 05.062.376/0001-44 – NIRE 35.300.191.005

Ata da Assembleia Geral Extraordinária, realizada em 09 de fevereiro de 2024
1. Data, Horário e Local: Dia 09 de fevereiro de 2024, às 11:00h, na sede social, Rua Amauri nº 255, 15º 
andar, Capital de São Paulo. 2. Convocação: Dispensada em virtude da presença da totalidade dos acio-
nistas. 3. Presença: Acionistas representando a totalidade do capital social, conforme assinaturas lançadas 
no livro “Presença de Acionistas”. 4. Mesa Dirigente: Ermirio Pereira de Moraes, Presidente; Sergio Thiago 
da Gama Giestas, Secretário. 5. Ordem do dia: Deliberar sobre a proposta de distribuição de dividendos. 6. 
Deliberações: submetida as matérias e respectivos documentos para exame e discussão e, logo depois, à 
votação, os presentes, por unanimidade, decidiram: (i) aprovar a distribuição de dividendos aos acionistas 
da Companhia no valor de R$ 151.404.500,00 (cento e cinquenta e um milhões, quatrocentos e quatro mil 
e quinhentos reais) a serem destacados de parte do saldo da conta de “Reserva de Lucros” acumulados 
de exercícios anteriores, montante este a ser pago no dia 06.03.2024; e (ii) autorizar os Diretores da 
Companhia a praticarem, ou nomearem procuradores para praticarem em seu nome, todas as medidas 
necessárias para o fiel cumprimento da deliberação constante nesta ata. 7. Observações finais: a) Em 
todas as deliberações deixaram de votar os legalmente impedidos; b) O Sr. Presidente franqueou o uso da 
palavra, não havendo, todavia, nenhuma manifestação; c) Os trabalhos foram suspensos para a lavratura 
da presente ata, que tendo sido lida e achada conforme vai assinada pelo Presidente, Secretário e demais 
acionistas presentes. (a.a.) Ermirio Pereira de Moraes, Presidente; Sergio Thiago da Gama Giestas, 
Secretário. Ermirio Pereira de Moraes, Fabio Ermirio de Moraes, Claudio Ermirio de Moraes, Marcos 
Ermirio de Moraes, Ana Paula de Moraes Rizkallah, Luciana Moraes de Ulhôa Rodrigues, Ricardo 
Ermirio de Moraes, Ana Helena de Moraes Vicintin, Marcelo de Moraes Vicintin, Camila de Moraes 
Vicintin Vallone, Marina de Moraes Vicintin Lopes, Rafael de Moraes Vicintin, p. JEMF Participações 
S.A., José Ermirio de Moraes Neto e José Roberto Ermirio de Moraes, p. AEM Participações S.A., Luís 
Ermirio de Moraes e Rubens Ermirio de Moraes e p. MRC Participações S.A., Clóvis Ermirio de Moraes 
Scripilliti e Carlos Eduardo Moraes Scripilliti, acionistas. A presente transcrição é cópia fiel da ata lavrada 
no livro próprio. São Paulo, 09 de fevereiro de 2024. Ass.: Sergio Thiago da Gama Giestas  – Secretário. 
JUCESP – Registrado sob o nº 82.332/24-1 em 23/02/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Hejoassu Administração S.A.
CNPJ/MF nº 61.194.148/0001-07 – NIRE 35.300.192.559

Ata da Assembleia Geral Extraordinária, realizada em 09 de fevereiro de 2024
1. Data, Horário e Local – Dia 09 de fevereiro de 2024, às 09:30 h, na sede social, Rua Amauri nº 255, 
14º andar, cj. A, capital de São Paulo. 2. Convocação – Dispensada em virtude da presença da totalidade 
dos acionistas. 3. Presença – Acionistas representando a totalidade do capital social, conforme assinatu-
ras lançadas no livro “Presença de Acionistas”. 4. Mesa Dirigente – Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti, 
Presidente; Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário. 5. Ordem do Dia – Deliberar sobre a proposta de 
distribuição de dividendos. 6. Deliberações – (a) submetida as matérias e respectivos documentos para 
exame e discussão e, logo depois, à votação, os presentes, por unanimidade, decidiram pela aprovação 
da distribuição de dividendos aos acionistas da Companhia no valor de R$ 613.910.000,00 (seiscentos 
e treze milhões, novecentos e dez mil reais) a serem destacados de parte do saldo da conta de “Reserva 
de Lucros” acumulados de exercícios anteriores, montante este a ser pago no dia 06.03.2024; e (b) 
por autorizar os Diretores da Companhia a praticarem, ou nomearem procuradores para praticarem em 
seu nome, todas as medidas necessárias para o fiel cumprimento da deliberação constante nesta ata. 7. 
Observações Finais – a) – Em todas as deliberações deixaram de votar os legalmente impedidos; b) – O 
Sr. Presidente franqueou o uso da palavra, não havendo, todavia, nenhuma manifestação; c) – Os trabalhos 
foram suspensos para a lavratura da presente ata, que tendo sido lida e achada conforme vai assinada pelo 
Secretário. (aa) Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti, Presidente e Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário; 
p. JEMF Participações S.A., José Ermirio de Moraes Neto e José Roberto Ermirio de Moraes; p. AEM 
Participações S.A., Luís Ermirio de Moraes e Rubens Ermirio de Moraes; p. ERMAN Participações S.A., 
Claudio Ermirio de Moraes e Ricardo Ermirio de Moraes e p. MRC Participações S.A., Clovis Ermirio de 
Moraes Scripilliti e Carlos Eduardo Moraes Scripilliti, Acionistas. A presente transcrição é cópia fiel da ata 
lavrada no livro próprio. São Paulo, 09 de fevereiro de 2024. Sergio Thiago da Gama Giestas – Secretá-
rio. Junta Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o registro sob o nº 82.333/24-5 em 23/02/2024. 
Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

JEMF Participações S.A.
CNPJ/MF nº 05.062.394/0001-26 – NIRE 35.300.191.021

Ata da Assembleia Geral Extraordinária, realizada em 09 de fevereiro de 2024
1.Data, Horário e Local – Dia 09 de fevereiro de 2024, às 10:00h, na sede social, Rua Amauri nº 255, 
16º andar, Capital de São Paulo. 2. Convocação – Dispensada em virtude da presença da totalidade dos 
acionistas. 3. Presença – Acionistas representando a totalidade do capital social, conforme assinaturas 
lançadas no livro “Presença de Acionistas”. 4. Mesa Dirigente – José Ermírio de Moraes Neto, Presidente; 
Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário. 5. Ordem do Dia: Deliberar sobre a proposta de distribuição de 
dividendos. 6. Deliberações – submetida as matérias e respectivos documentos para exame e discussão 
e, logo depois, à votação, os presentes, por unanimidade, decidiram: (i) aprovar a distribuição de dividendos 
aos acionistas da Companhia no valor de R$ 151.295.500,00 (cento e cinquenta e um milhões, duzentos 
e noventa e cinco mil e quinhentos reais) a serem destacados de parte do saldo da conta de “Reserva de 
Lucros” acumulados de exercícios anteriores, montante este a ser pago no dia 06.03.2024; e (ii) autorizar 
os Diretores da Companhia a praticarem, ou nomearem procuradores para praticarem em seu nome, todas 
as medidas necessárias para o fiel cumprimento da deliberação constante nesta ata. 7. Observações Finais 
– a) – Em todas as deliberações deixaram de votar os legalmente impedidos; b) – O Sr. Presidente franqueou 
o uso da palavra, não havendo, todavia, nenhuma manifestação; c) – Os trabalhos foram suspensos para a 
lavratura da presente ata, que tendo sido lida e achada conforme vai assinada pelo Presidente, Secretário 
e demais acionistas presentes. (a.a.) José Ermirio de Moraes Neto, Presidente, Sergio Thiago da Gama 
Giestas, Secretário; p. MRC Participações S.A., Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti e Carlos Eduardo Moraes 
Scripilliti, p. AEM Participações S.A., Luís Ermírio de Moraes e Rubens Ermirio de Moraes e p. ERMAN 
Participações S.A., Claudio Ermirio de Moraes e Ricardo Ermirio de Moraes, acionistas. José Ermirio de 
Moraes Neto, José Roberto Ermirio de Moraes e Neide Helena de Moraes, usufrutuários de direitos 
políticos e econômicos. A presente transcrição é cópia fiel da ata lavrada no livro próprio. São Paulo, 09 
de fevereiro de 2024. Sergio Thiago da Gama Giestas – Secretário. Junta Comercial do Estado de São 
Paulo. Certifico o registro sob o nº 82.343/24-0 em 23/02/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

MRC Participações S.A.
CNPJ/MF nº 05.062.355/0001-29 – NIRE 35.300.190.998

Ata da Assembleia Geral Extraordinária, realizada em 09 de fevereiro de 2024
1. Data, Horário e Local: Dia 09 de fevereiro de 2024, às 11:30h, na sede social, Rua Amauri nº 255, 
14º andar, Capital de São Paulo. 2. Convocação: Dispensada em virtude da presença da totalidade dos 
acionistas. 3. Presença: Acionistas representando a totalidade do capital social, conforme assinaturas 
lançadas no livro “Presença de Acionistas”. 4. Mesa Dirigente: Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti, 
Presidente; Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário. 5. Ordem do Dia: Deliberar sobre a proposta 
de distribuição de dividendos. 6. Deliberações: submetida as matérias e respectivos documentos para 
exame e discussão e, logo depois, à votação, os presentes, por unanimidade, decidiram: (i) aprovar 
a distribuição de dividendos aos acionistas da Companhia no valor de R$ 150.725.500,00 (cento e 
cinquenta milhões, setecentos e vinte e cinco mil e quinhentos reais) a serem destacados de parte 
do saldo da conta de “Reserva de Lucros” acumulados de exercícios anteriores, montante este a ser 
pago no dia 06.03.2024; e (ii) autorizar os Diretores da Companhia a praticarem, ou nomearem pro-
curadores para praticarem em seu nome, todas as medidas necessárias para o fiel cumprimento da 
deliberação constante nesta ata. 7. Observações Finais: a) Em todas as deliberações deixaram de 
votar os legalmente impedidos; b) o Sr. Presidente franqueou o uso da palavra, não havendo, todavia, 
nenhuma manifestação; c) os trabalhos foram suspensos para a lavratura da presente ata, que tendo 
sido lida e achada conforme vai assinada pelo Secretário. (a.) Sergio Thiago da Gama Giestas, 
Secretário; p. JEMF Participações S.A., José Ermirio de Moraes Neto e José Roberto Ermirio de 
Moraes; p. AEM Participações S.A. Luis Ermirio de Moraes e Rubens Ermirio de Moraes e p. ERMAN 
Participações S.A. Claudio Ermirio de Moraes e Ricardo Ermirio de Moraes, acionistas e Regina 
Helena Scripilliti Velloso, Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti, Carlos Eduardo Moraes Scripilliti 
e pp. Maria Helena de Moraes Scripilliti Noschese, usufrutuários de direitos políticos e econômicos. 
A presente transcrição é cópia fiel da ata lavrada no livro próprio. São Paulo, 09 de fevereiro de 2024. 
Ass.: Sergio Thiago da Gama Giestas – Secretário. JUCESP – Registrado sob o nº 82.335/24-2 em 
23/02/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Movecta Armazenas S.A.
CNPJ/MF nº 58.317.751/0001-16 – NIRE 35.300.117.441

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária
Ficam convocados os Srs. Acionistas desta Companhia, a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, 
a ser realizada em 13 de março de 2024, às 10:00 horas em primeira convocação, na sede social desta 
Companhia, na Rua Guararapes, nº 1909, 9º andar, Cidade Monções, São Paulo-SP, a fim de deliberarem 
sobre a seguinte Ordem do Dia: 1) incluir novas atividades no objeto social da Companhia, sejam elas: 
Transporte rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual e 
internacional (CNAE 49.30-2-02); Transporte rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, 
municipal (CNAE 49.30-2-01); Transporte rodoviário de produtos perigosos (CNAE 49.30-2-03), e; Operador 
de transporte multimodal – OTM (CNAE 52.50-8-05, no objeto social da Companhia para a Matriz com 
NIRE nº 35.300.117.441, inscrita no CNPJ/MF sob nº 58.317.751/0001-16, promovendo-se a necessária 
reforma do Estatuto Social da Companhia em caso de aprovação da matéria. 2) consolidar a nova versão 
do Estatuto Social da Companhia. 3) outros assuntos de interesse social. São Paulo, 04 de março de 2024. 
Marilena Rodrigues Vasone – Presidente. (05, 06 e 07/03/2024)

CCS UPI Sudeste S/A
CNPJ/MF nº 53.262.395/0001-67 – NIRE 35.300.629.329

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 24 de janeiro de 2024
Data, Hora e Local: aos 24/01/2024, às 10:00 horas, na sede social da “Companhia”. Convocação e 
Presenças: Dispensada, face a presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: 
Marcelo Padovezi – Presidente; Carlos Antônio de Freitas Junior – Secretário. Ordem do Dia: Deliberar sobre 
a autorização para que a Companhia proceda à aquisição de 100% das ações de emissão da Concreserv 
Sudeste S/A.  1.1. Deliberações: (i) Concreserv Sudeste S/A., CNPJ/MF nº 10.267.561/0001-05 (“Concreserv 
Sudeste S/A”); (ii) Omegabank S/A – Participações, CNPJ/MF nº 28.654.018/0001-26, (“Omega Bank”); e (iii) 
LAC do Brasil Participações S.A, CNPJ/MF nº 28.654.018/0001-26, (“Lac Brasil”). A Diretoria fica autorizada 
a tomar todas as medidas necessárias para efetivar tal operação, incluindo a negociação de termos e condi-
ções, assinatura de contratos e demais documentos, além da realização de todas as formalidades legais e 
regulamentares. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a 
presente Ata. São Paulo/SP, 24/01/2024. Atestamos que a presente é cópia fiel da original lavrada em livro 
próprio. Assinaturas: Mesa: Marcelo Padovezi – Presidente; Carlos Antônio de Freitas Junior – Secretário.

AEM Participações S.A.
CNPJ/MF nº 05.062.403/0001-89 – NIRE 35.300.191.013

Ata da Assembleia Geral Extraordinária, realizada em 09 de fevereiro de 2024
1. Data, Horário e Local – Dia 09 fevereiro de 2024, às 10:30hs, na sede social, Rua Amauri nº 255, 16º 
andar, sala B, Capital de São Paulo. 2. Convocação – Dispensada em virtude da presença da totalidade 
dos acionistas. 3. Presença – Acionistas representando a totalidade do capital social, conforme assina-
turas lançadas no livro “Presença de Acionistas”. 4. Mesa Dirigente – Antonio Ermírio de Moraes Filho, 
Presidente; Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário. 5. Ordem do Dia – Deliberar sobre a proposta 
de distribuição de dividendos. 6. Deliberações – submetida as matérias e respectivos documentos para 
exame e discussão e, logo depois, à votação, os presentes, por unanimidade, decidiram: (i) aprovar a dis-
tribuição de dividendos aos acionistas da Companhia no valor de R$ 152.104.500,00 (cento e cinquenta 
e dois milhões, cento e quatro mil e quinhentos reais) a serem destacados de parte do saldo da conta de 
“Reserva de Lucros” acumulados de exercícios anteriores, montante este a ser pago no dia 06.03.2024; 
e (ii) autorizar os Diretores da Companhia a praticarem, ou nomearem procuradores para praticarem em 
seu nome, todas as medidas necessárias para o fiel cumprimento da deliberação constante nesta ata. 7. 
Observações Finais – a) – Em todas as deliberações deixaram de votar os legalmente impedidos; b) – O 
Sr. Presidente franqueou o uso da palavra, não havendo, todavia, nenhuma manifestação; c) – Os trabalhos 
foram suspensos para a lavratura da presente ata, que tendo sido lida e achada conforme vai assinada pelo 
Presidente, Secretário e demais acionistas presentes. (a.a.) Antonio Ermirio de Moraes Filho, Presidente, 
Sergio Thiago da Gama Giestas, Secretário, Antonio Ermírio de Moraes Filho, Rosa Helena Costa 
Moraes, Vera Regina Costa Moraes, Luis Ermirio de Moraes, Maria Lúcia Costa Moraes, usufru-
tuária dos direitos políticos e econômicos, Rubens Ermirio de Moraes, Maria Regina Costa Ermirio de 
Moraes, Nídia Maria Faustino Claro de Moraes, Fabiana de Moraes Martin Bianco, Mario Ermirio 
de Moraes Filho, Natália de Moraes Zambrone, Márcia Regina Récio de Moraes, Júlia Récio de 
Moraes Haddad, Eugênio Ermirio de Moraes, p. JEMF Participações S.A., José Ermirio de Moraes 
Neto e José Roberto Ermirio de Moraes, p. Erman Participações S.A., Claudio Ermirio de Moraes e Ricardo 
Ermirio de Moraes e p. MRC Participações S.A., Clovis Ermirio de Moraes Scripilliti e Carlos Eduardo 
Moraes Scripilliti, acionistas. A presente transcrição é cópia fiel da ata lavrada no livro próprio. São Paulo, 
09 de fevereiro de 2024. Sergio Thiago da Gama Giestas – Secretário. Junta Comercial do Estado de São 
Paulo. Certifico o registro sob o nº 82.334/24-9 em 23/02/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.
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Negócios

Marcas da Chocolates Pan são 
arrematadas por R$ 3,1 milhões pela 

Real Solar

Embraer negocia 1ª linha 
do cargueiro KC-390 

fora do Brasil

 A Embraer ne-
gocia com a 
Arábia Sau-

dita a criação da primeira li-
nha de produção da estrela de 
seu portfólio militar, o avião 
de transporte multimissão 
KC-390, fora do Brasil.

“Nossa proposta é maxi-
mizar a presença da Embraer, 
com escritório de engenharia, 
linhas de produção”, afirmou 
Caetano Spuldaro Neto, vi-
ce-presidente da Embraer 
Defesa para Oriente Médio e 
Ásia-Pacífico, durante confe-
rência empresarial do Grupo 
Lide, do ex-governador pau-
lista João Doria, em Riad.

Desde que assinou no ano 
passado um memorando de 
entendimento com o fundo 
saudita Sami para disputar a 
substituição da frota de car-
gueiros C-130 Hércules em 
operação no reino do golfo 
Pérsico, a empresa tem discu-
tido opções para a fabricação 
local do seu avião devido às 
características da demanda 
árabe.

Riad embarcou em um 
projeto modernizador de sua 

economia e sociedade, cha-
mado Visão 2030, que visa 
libertar o país da dependência 
do petróleo, hoje responsável 
por 40% de suas receitas, se-
gundo Osmar Chofhi, presi-
dente da Câmara de Comér-
cio Árabe-Brasileira.

Para bancar a ideia, con-
tudo, o país conta com seus 
petrodólares. O setor aero-
espacial é um dos principais 
pilares do Visão 2030 por 
proporcionar não só compras 
de prateleira, mas parcerias 
tecnológicas.

É aí que entra a campa-
nha do KC-390 na Arábia 
Saudita. O reino está inte-
ressado não só em comprar 
o avião, mas fabricá-lo e ca-
pacitar mão de obra local no 
processo o plano é ter 50% do 
conteúdo local. Analistas de 
mercado afirmam que a Em-
braer conseguiria escalonar 
uma produção do tipo, dado 
o dinheiro disponível aos 
sauditas: o país teve o sexto 
maior orçamento de defesa 
do mundo em 2023, equiva-
lente a R$ 340 bilhões.

Igor Gielow/Folhapress

As 37 marcas da 
companhia de do-
ces Pan (Produ-

tos Alimentícios Nacionais), 
entre elas clássicos como o 
Chocolápis, a Moeda de Cho-
colate Ao Leite e as balas 
Paulistinha, foram arremata-
das pela empresa Real Solar 
por R$ 3,1 milhões.

Em uma disputa acirrada 
que se encerrou na segunda-
-feira (4), o leilão recebeu 
25 lances. O resultado agora 
segue para homologação da 
Justiça.

A vencedora do certame 
está localizada em Goiani-
nha (RN) e se sobressaiu a 
diversas outras companhias 
que participavam da disputa. 
Por questões legais, os nomes 
dos demais participantes não 
foram revelados.O leilão foi 
definido em sua terceira e úl-

tima fase. Nas outras duas an-
teriores, não foi feito nenhum 
lance. Segundo o leiloeiro 
oficial, Erick Teles, a tercei-
ra fase de um certame pode 
representar uma estratégia 
do mercado, inclusive com a 
possibilidade de haver um au-
mento na disputa pelas mar-
cas, como ocorreu desta vez.

Na primeira fase havia 12 
empresas interessadas, sendo 
dez delas do segmento ali-
mentício. Na segunda fase, 
havia sete habilitadas.

“O leilão foi um processo 
muito disputado e transparen-
te, que atraiu o interesse de 
vários licitantes. A empresa 
vencedora terá a chance de 
explorar o enorme potencial 
dessa marca tão tradicional 
e querida pelos brasileiros. 
Agora o resultado depende de 
aprovação do juiz”, diz Teles.

Com o certame, chega ao 
fim o processo de leilões de 
bens e das marcas que com-
põem a massa falida da Cho-
colates Pan, como é conheci-
da a empresa.

Na primeira etapa dos 
certames da massa falida da 
Pan, realizados pela Positi-
vo Leilões, houve o leilão de 
veículos, equipamentos e do 
próprio prédio e terreno onde 
estavam a fábrica da empre-
sa. Esse dinheiro arrecadado 
deverá quitar todos os débitos 
com os funcionários. Na épo-
ca da falência, a companhia 
tinha 52 empregados.

Em outubro do ano passa-
do, a Cacau Show arrematou 
o prédio e o terreno da fábri-
ca da Pan, em São Caetano do 
Sul, no ABC Paulista, por R$ 
70 milhões.

Stéfanie Rigamonti/Folhapress

Ontem, o cardápio 
do Outback foi 
reforçado com 

três novidades: um hambúr-
guer feito 100% com a famo-
sa costela da rede desfiada e 
empanada e um outro ham-
búrguer com feito 100% com 
picanha. Há ainda uma relei-
tura da tradicional sobremesa 
Thunder, um brownie com 
sorvete e chantilly que, ago-
ra, também leva Nutella e é 
finalizada pelo próprio clien-
te com uma bisnaga do creme 
de avelã servida à parte.

Os novos produtos fazem 
parte da campanha “100% 
bold”, lançada para reforçar 
os atributos de ousadia e au-
tenticidade da marca, e come-
çaram a ser desenvolvidos há 
cerca de um ano. Nesse perí-
odo, tendências de mercado 
(como o crescimento expres-

sivo da venda de hambúr-
gueres) levam a cozinha de 
testes da rede, na unidade de 
Moema, a criar novas recei-
tas com potencial de sucesso. 
Elas então são submetidas ao 
crivo de grupos de consumi-
dores até, enfim, chegar ao 
cardápio.

À convite do Outback, a 
Folha provou as novidades 
em primeira mão. O Picanha 
Bloomin’ Burger (servido no 
pão de brioche com pétalas 
de cebola empanada, bacon 
grelhado, queijos e molhos, 
por R$ 59,90) cumpre o papel 
de um bom x-bacon e parece, 
de fato, ser feito com o cor-
te específico do boi, uma vez 
que ele tem textura e sabor 
específico, diferente de um 
hambúrger tradicional.

Já o Crunchy Ribs Burger 
(que leva alface, tomate, pi-

cles, queijos e molhos, por R$ 
54,90) surpreende pelo ham-
búrger, um empanado de qua-
se dois dedos de altura cujo 
interior esconde uma boa por-
ção da costela do Outback de-
sossada e recheada com mix 
de queijos. Juntos, o crocan-
te do empanado com a carne 
desfiada e úmida formam um 
sanduíche que, ao contrário 
do que sua robustez faz su-
por, é saboroso e equilibrado.

Ambos os hambúrgue-
res são servidos com algum 
acompanhamento à escolha 
do cliente (fritas, salada e 
mac and cheese estão entre as 
opções). Dado o tamanho ge-
neroso dos sanduíches, vale 
pedir algo mais parecido com 
um prato em si, como o mac 
and cheese, e levar para uma 
próxima refeição, em casa.

Gabriel Justo/Folhapress

Outback transforma 
costela em hambúrguer e 

lança sobremesa com 
bisnaga de Nutella
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